
令和３年度第１２回タウンミーティング（八幡野）意見一覧 

 

日時：令和３年１１月４日（木） 午後２時～午後３時 

場所：八幡野コミュニティーセンター ３階大会議室 

 

① 統合後の伊東高等学校城ヶ崎分校について【区】        

② 公園の整備について【子供会】 

③ バスケットゴールの設置について【子供会】 

④ 子どもが利用するプール施設について【子供会】 

⑤ 対島中学校の部活動について【子供会】 

⑥ かどの球場について【子供会】 

⑦ 屋内運動施設の整備について【子供会】 

⑧ 水道の口径が大きい本管への取り替えについて【東町町内会】 

⑨ 広域避難所の開設について【区】 

⑩ 下町日除け中の２件の廃屋への対応について【下町町内会】 

⑪ メガソーラー建設工事の取付道路について【区】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和３年度地域タウンミーティング（八幡野）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 八幡野区-① 

統合後の伊東高等学校城ヶ崎分校について【区】 

 直接市が関わることではないかもしれませんが、伊東高等学校城ヶ崎分校はアートコース科

が優秀ですが、過去の子どもたちの作品の保存方法はどのようになりますか。 

回 答 担当課  

伊東高等学校城ヶ崎分校に確認いたしましたところ、統合後もアートコース科

は残ることとなっており、作品はすべて新校舎へ移し、展示や保管を行うとのこ

とでございました。 
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意 見 区 八幡野区-② 

公園の整備について【子供会】 

八幡宮来宮神社に整備された観光トイレの周りについて、遊具や駐車場も設置し、乳幼児や

児童が利用できる公園に整備できないでしょうか。 

回 答 担当課 
都市計画課 

秘書課 

本市が新たに都市公園を設置するに当たっては、管理を明確にするため本市が

公園用地の所有者になること、公園利用者の利便性や防犯上の観点から公園が市

道や県道等に面すること、公園用地の面積が概ね０．２５ヘクタールであること

などの要件があります。 

 また、区が管理する公園とした場合、本市の「魅力あるまちづくり事業補助金」

を活用するなどして、八幡宮来宮神社に遊具を設置するなど、様々な方法が考え

られますことから、近日中に八幡野区長のところへ担当する都市計画課職員がお

伺いし、詳しくお話をしたいと考えております。 
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意 見 区 八幡野区-③ 

バスケットゴールの設置について【子供会】 

 市内の公園やグラウンド施設にバスケットゴールが少ないので設置していただきたいです。 

回 答 担当課 
都市計画課 

教育総務課 

市内の公園へのバスケットゴール設置につきましては、小さなお子さんなど、

他の公園利用者の安全確保、ボールを利用することによる騒音や家屋の破損等の

おそれがある近隣住民への配慮が必要であることから、他市町の事例を調査する

など、設置について研究してまいります。 

また、小・中学校のグラウンドにつきましては、現在、可動式のバスケットゴ

ールを含め、１４校中８校に設置されております。 

設置されていない学校につきましては、設置スペースや学校の希望等を踏まえ、

検討してまいります。 
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意 見 区 八幡野区-④ 

子どもが利用するプール施設について【子供会】 

夏休み中の学校のプールについて、開放の中止が続いています。北部には市営プールがあり

ますが、対島地区からは遠いです。子どもたちが利用できるよう、学校のプールの開放を再開

していただく、または民間のプールの利用料を補助していただくなどしてもらえないでしょう

か。 

学校のプール開放は保護者によって運営されていますが、保護者も水難救助等においては素

人であるため、事故発生時の責任問題など、不安を感じる方もいるようですので、市でライフ

セーバーを配置していただくなど、安全に利用できるようにしてほしいです。 

回 答 担当課 教育指導課 

学校のプール開放につきましては、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため

中止しておりますが、今後の感染拡大状況を注視し、子どもたちが安全に利用で

きると判断した場合には、再開したいと考えております。 

また、プールの開放につきましては、ご指摘のとおり、ＰＴＡ活動の一つとし

て保護者が運営していますが、緊急時に適切に対応できるよう、監視を行う保護

者の方には事前に救命講習を受けていただき、事故防止に努めていただいており

ます。 

ライフセーバーの配置につきましては、利用者がプールの危険度を考慮し、適

切に判断していただくものと考えております。 
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意 見 区 八幡野区-⑤ 

対島中学校の部活動について【子供会】 

 女子バスケットボール部など部活動の種類を増やしていただきたいです。 

回 答 担当課 教育指導課 

中学校の部活動につきましては、各校の生徒数及びそれによって決まる教職員

数や施設設備、地域の実情など様々な条件を基に検討されています。 

その中で、近年の少子化によって部活動の種類や数は各校ともに減少しており、

設置数・種類等についてのご要望に応えることは難しくなっている実情がありま

す。 

 今後の部活動のあり方については、それぞれの学校の実態に応じて各校で工夫

してまいります。 
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意 見 区 八幡野区-⑥ 

かどの球場について【子供会】 

ソフトボール、学童野球の外野ホームランゾーン設置のための、自立型フェンスの備品を設

置していただきたいです。球場の価値や利用者の満足度が格段に上がると思います。 

回 答 担当課 生涯学習課 

現状、伊東市営かどの球場の利用につきましては、グラウンド内に存在するマ

ウンドが障害となること、ベースが固定できないこと等もありソフトボール競技

での利用はございません。ソフトボール競技の利用は伊東市民運動場が主となっ

ており、今後も市民運動場を利用されるものであると解釈しております。 

また、学童野球の利用に関し、現状では外野の間を抜けたボールが全てホーム

ランとなってしまう状況であると伺っております。学童野球利用における外野ホ

ームランゾーン設置のためのパネルに関しては、今後の球場利用状況を総合的に

勘案し検討を進めてまいります。 
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意 見 区 八幡野区-⑦ 

屋内運動施設の整備について【子供会】 

市民グラウンドの人工芝生化事業によって観客席が整備されますが、屋内スポーツにも目を

向けていただき、アリーナ席のある屋内運動施設を整備していただきたいです。 

回 答 担当課 生涯学習課 

現在の市民体育センターには、ご指摘のとおりアリーナ席が設置されておりま

せん。残念ながらアリーナ席を設置するスペースも無いのが現状であります。 

伊東市民運動場の人工芝生化事業完了後も、既存の市民体育センター利用方法

も考慮しながら、アリーナ席等の完備も含めた総合体育施設の建設に向けた検討

を進めてまいります。 
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意 見 区 八幡野区-⑧ 

水道の口径が大きい本管への取り替えについて【東町町内会】 

別紙図の赤円の地域には１５軒の家がありますが、水道管の本管が通っておらず、各々が個

人の水道管で、たこ足状態で引き込んでおり、現状でギリギリの水量で賄っています。この地

域は空き地があり、将来子どもたちが家を建てる場合、給水管が細くて水量が足りず、家を建

てたくても水問題で出来ません。赤線部分の給水管は 40ｍｍ、青部分は細い管で配管されてい

ます。全て本管への取り替えを検討してください。 

回 答 担当課 水道課 

当該地区周辺の道路は、私道であるため、現在、伊東市水道事業の管理する水

道本管は、埋設されておりません。 

伊東市水道事業が私道に水道本管を布設するには、「伊東市水道事業新規配水管

布設基準」に則り、要望者の皆様のご協力を賜り、私道の土地所有者の承諾及び

私道に接する土地所有者の承諾や地役権設定契約等が可能となれば、水道本管の

布設工事を行うことができます。 

詳しくは、水道課給水計画係までご相談ください。 
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意 見 区 八幡野区-⑨ 

広域避難所の開設について【区】 

夜中の広域避難所の開設は可能ですか。その場合の初動対応はどこがするのでしょうか。対

島地区は八幡野小学校、対島中学校、伊東高等学校城ヶ崎分校の体育館が指定されていますが、

鍵の解錠については誰が行うのでしょうか。八幡野小学校については区長が鍵を持っています

が、開け方などの引継ぎはありませんでした。今後の防災訓練の中に組み込んではどうでしょ

うか。 

回 答 担当課 危機対策課 

指定避難所を開設する場合は、次の２つのパターンが想定されます。 

台風や大雨等の風水害時につきましては、通常は八幡野小学校体育館のみ開設

されます。市の支部職員が施設管理者と事前調整の上、解錠、開設に向かいます。  

なお、何らかの理由で鍵が手配できない時に、取り急ぎ区長が保管している鍵

を使用する場合がありますが、その場合も開け方を知っている支部職員が必ず現

地にいます。 

地震や津波等の広域災害時につきましては、解錠、開設は基本的に支部職員が

行いますが、地震後に避難所として使用する建物は、まず応急危険度判定等が必

要となるため、都度施設管理者との調整を行い、臨機応変に対応していく必要が

あります。 

広域災害の場合は、想定される避難者数や建物の状況を考慮して、必要な施設

を順次開設していきます。こちらも区長が保管している鍵を使用する場合があり

ます。 

なお、避難所の開設訓練につきましては、現在、地域防災訓練のメイン会場で

同様の訓練を行っている他、風水害時に開設する箇所については、市の支部職員

向けに開設訓練を実施しております。 
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意 見 区 八幡野区-⑩ 

下町日除け中の２件の廃屋への対応について【下町町内会】 

令和２年度の「市長との懇談会」で要望し回答をいただきましたが、再度要望します。 

⑴廃業した旅館（別紙写真①のとおり） 

 ・屋上の貯水タンクが崩れそう（上蓋がなく雨水が溜まっている）、屋上の室外機が動き落下 

しそう。 

 ・雨が降ると雨どいから溢れる。壁が剥がれて落ちている所がある。 

 ・看板が骨組みだけとなり、ボロボロで落ちそう。 

 ・屋根のトタンが剥がれ風で飛ぶ、穴が開き雨も吹き込んでいる。 

⑵元酒屋（別紙写真②のとおり） 

 ・ベランダの手すりがボロボロで落下の危険がある。 

 ・ベランダの物が風で飛ぶ可能性がある。 

 

「外壁等の落下危険度が高い」と隣接する住民から切なる声の要望がありましたので、撤去

等を要望します。 

回 答 担当課 建築住宅課 

廃業した旅館につきましては、引き続き、土地建物の相続人に対し、屋根や看

板等が飛散、落下することがないよう、適切な管理を行うよう指導及び助言を行

ってまいります。 

また、当該建物の複数の債権者に対しましても、その旨を伝えていただくよう

お願いをしてまいります。  

元酒屋の建物につきましては、相続人に通知を送付したところ、連絡があり対

応していただいているところですが、再度、落下や飛散することがないよう、適

切な管理を行うよう指導及び助言を行ってまいります。 

外壁等の撤去につきましては、所有者等が実施するものであり、また建築物等

は個人の財産でもあることから、現時点で本市が撤去することは難しいと考えて

おります。 
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意 見 区 八幡野区-⑪ 

メガソーラー建設工事の取付道路について【区】 

事業者が重機を使用したことにより、道路のコンクリートが凸凹していますので、事業者に

補修を指導していただけないでしょうか。 

回 答 担当課 建設課 

建設工事を容認しているように捉えられると支障がありますので、事業者に道

路の補修を指導するかどうかは慎重に判断したいと思います。 

 


